

# 美しい景色と透明度抜群の海を拠点に 休日は天然ビーチでマリンスポーツ三昧!!



日本海エリアは舞鶴若狭自動車道の開通により、近年中部エリアからのアクセスも良好となり、豊富な魚影や美しい水色を楽しみに多くのオーナーやマリンスポーツファンが遊びに訪れている。大型の青物や真鯛のポイントまで数十分という抜群の環境や豊かな自然が創り出す壮大な風景は日本海エリアの大きな魅力と言えるだろう。今回取材したレインボーマリンは釣りを楽しむオーナーはもちろん、クルージングや天然ビーチでのマリンスポーツを楽しむオーナーが多いのが特徴

で、シーズンが始まると、家族や仲間を連れて天然ビーチにボートをアンカリングし、BBQやマリンスポーツを楽しんでいる。今回は日頃ここを拠点にこうした遊び方を実践されている方達にご登場頂き、日本海での遊び方をご紹介していこうと思う。まず、「日本海と言えば釣り。」と考える人は多いと思う。今回でもボートやPWCを見ていると、釣り竿も用意されており、聞くと天然ビーチからのアオリイカや沖合でのジギングを行う予定とのこと。更に、マリーナではこのルールを守

取材協力:レインボーマリン 福井県三方郡美浜町大敷1号2番地5  
TEL.0770-32-1412 URL <http://www.r-marine.co.jp>



敦賀エリアには迫力ある岩場が多くあり、水上バイクであれば比較的近くまで寄ることができた。こうした景色は見るだけで非日常を感じられる。



撮影当日は平日ということもあり、上陸予定の天然ビーチに先客はいない。仲間達だけでこの空間を独占できるのは何とも贅沢である。



ビーチに上陸後は各自が思い思いのマリンスポーツを好きに楽しむ時間が始まる。水の透明度も抜群なので、ダイビングやシュノーケリングも楽しめる。



砂浜からは良型のアオリイカが釣れており、この日も浜辺やボートからのキャストで何杯か上がってきた。少し沖に出るとカンパチも釣れた。



お昼は全員が集まりBBQがスタート!!各自が持ち寄った肉を次から次へと焼いていく。岸から釣れたアオリイカはその場で焼いたり刺身で食べることができた。



レインボーマリンは揚降設備も充実しており、PWCのピジターにも対応してくれる。ハーバーマスターの永田さんはこのエリアでの海遊びを熟知している。

れば水上バイクのピジター受入も行っており、気軽に仲間同士で雄大な景色を見ながらツーリングができるのだ。また、水色は抜群で浅瀬であれば海底も容易に見えるので、シュノーケリングも可能だ。そして、1番の楽しみは仲間と囲むBBQである。ボートでしか行けないビーチで、仲間だけでBBQを食べる。この時間は本当に贅沢な時間で、日常

から解放された気分にも浸れそうだ。マリーナでは経験豊富なハーバーマスターの永田さんがスキルに応じて、安全な遊び方を丁寧にレクチャーしてくれるので、オーナー達は安心してここを拠点にクルージングやマリンスポーツが楽しめるのだろう。休日に時間を贅沢に使って遊びたい方はぜひこの遊び方を実践して欲しいと思う。